

tribut d'hommage et de vénération. Nous avons passé un quart d'heure près de lui, mais craignant de le trop fatiguer, nous l'avons laissé avec la pensée et le désir que si Dieu nous accordait une semblable longévité, ce serait la plus belle récompense dont il pourrait gratifier le médecin de la campagne dont la vie est, il est vrai, remplie de contrariétés et de sacrifices, mais aussi a bien sa bonne part de douceurs et de joies vives.

Nous nous réjouissons mutuellement d'avoir l'honneur de posséder comme président honoraire, le plus vieux de tous les médecins de la Province de Québec. Que Dieu lui prête vie, car avec un tel modèle et si nous marchons sur ces traces, la S. M. du Comte de Portneuf ne peut que grandir et progresser en faisant bien

Cette 4ème réunion s'est terminée par un somptueux banquet donné par M- et Mme Dr Dufresne qui se sont multipliés pour nous être agréables et nous faire plaisir.

Le banquet a été suivi d'une soirée de musique, de chant et de conversation amicale.

Comme il ne peut y avoir de bonheur sans mélange, le départ a été doublement triste et sombre, car il nous fallait dire *Adieu* ! à nos aimables Hôtes !

Bien que le Dr Dufresne vive estimé et heureux à Deschambault, il a été forcé d'accepter l'offre alléchante d'une clientèle beaucoup plus considérable à *Shawinigan*.

Le Dr Paquin propose la santé d'adieu et M le Dr Rousseau y répond dans un langage partant du cœur. Les belles paroles prononcées par le Dr Rousseau en cette circonstance ont trouvé un écho fidèle dans le cœur de tous les confrères présents.

En nous serrant la main avec émotion, M. le Dr Dufresne nous promet qu'il reste membre de la Société et que l'impossible seul pourra l'empêcher de venir de *là-bas* ! pour assister à toutes nos réunions futures.

Dr S. Geô. Paquin.

Sécrétaire Trésorier.

